
 
 
 
 
 
 
 
 

                      12. Mai 2014 
 
Frau Stadtverordnetenvorsteherin 
Ulrike Neugebauer 
Rathaus Bad Schwalbach 
 
per mail an  
gisela.boosfeld@bad-schwalbach.de  
und/oder bruno.simon@bad-schalbach.de 

 
Änderungsantrag zu TOP 4 -  Stellungnahme der Stadt Bad Schwalbach zum 
Entwurf des sachlichen Teilplans „erneuerbare Energien“ des Regionalplans 
Südhessen 
 
 
Sehr geehrte Frau Neugebauer, 
 
bitte lassen Sie in der nächsten Stadtverordnetenversammlung über folgenden Änderungs-
antrag abstimmen: 
 
 

Den vom BPUEV empfohlenen Änderungen zur gemeindlichen Stellungnahme 
hinsichtlich der Flächen Vorranggebiet 414d (Pkt. 1.3) und Gebietsvorschlag 
Fischbach (Pkt. 2.3) wird nicht gefolgt. Die ursprüngliche Fassung der Stel-
lungnahme wird beibehalten. 
 
 
Begründung: 

- Wie in der Stellungnahme der Stadt ausführlich dargestellt, hat die Standortuntersuchung 
der Stadt Bad Schwalbach (igr AG, 2011) diese Fläche „Gebietsvorschlag Fischbach – Pkt. 
2.3“ als potentielles Eignungsgebiet ermittelt und als „gut geeignet“ klassifiziert. Dement-
sprechend hat sich die Stadt auch dafür ausgesprochen, im Regionalplan „anstelle der Aus-
weisung des VRG 414d die Fläche 7 aus der Standortuntersuchung zu übernehmen“ (Ste l-
lungnahme, S. 7) 
- Es ist nicht nachvollziehbar, wieso die Fläche 7 zum jetzigen Zeitpunkt des Verfahrens aus 
der Überprüfung von geeigneten Vorrangflächen herausgenommen werden soll. Es ist zu-
mindest abzuwarten, ob die obere Planungsbehörde unsere Vorschläge für alternative Flä-
chen als geeignet einstuft. Darüber hinaus bedeutet Ausweisung von Vorrangflächen noch 
nicht die reale Aufstellung von Windrädern, da bis dahin noch eine Reihe von Genehmi-
gungsverfahren durchgeführt werden müssen. 
- Diese Fläche auf Grund ihrer festgestellten Eignung ein zentraler Baustein für ein mögli-
ches Gesamtkonzept zur Windenergie in SWA. Ein frühzeitiges Herausbrechen dieser Flä-
che aus unserer Stellungnahme könnte auch von der oberen Planungsbehörde als Verhinde-
rungsplanung interpretiert werden, zumal wir in unserer Stellungnahme mit guten Gründen 
den von Regionalplan vorgeschlagenen Flächen 414d, 436 und 436b widersprechen. 
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